

Análisis

Primeramente vimos el concepto de lo que es la materia medicina del trabajo, que es la especialidad médica que se dedica a cuidar la salud de los trabajadores, controlando los riesgos y previniendo las enfermedades con una vigilancia ardua.

Checamos lo que son las determinantes de salud, ahí pudimos conocer el concepto de salud según la OMS; que es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades. En lo mismos determinantes de salud vimos otros conceptos como que es salud laboral que vendría siendo la actividad que tiene como finalidad fomentar y mantener el más alto nivel de bienestar físico, mental y social de los trabajadores en todas las profesiones.

Otra cosa que podemos destacar igual visto fue sobre como empezó todo este tema sobre medicina del trabajo y que tan importante ha sido de igual manera. La creciente actividad minera centroeuropea durante la Edad Moderna permitió que se establecieran vínculos entre prácticas médicas y quirúrgicas con situaciones laborales.

Toda producción artesanal y manufacturera está asociada con daños a la salud, si bien casi la única respuesta social era la procura caritativa de atenciones a los enfermos, en tanto que los pobres.

La nueva inspiración utilitarista del conocimiento y de las prácticas médicas sobre la salud laboral supuso una ampliación en las actividades productivas objeto de la mirada médica, y sustentó un incipiente intervencionismo estatal en los sectores.

Y así es como actualmente la medicina del trabajo está tratando de sobre llevar la salud en el ámbito laboral, haciendo comités e institutos en los cuales pueden acudir los trabajadores que se sientan en riesgo y tengan la necesidad de un servicio médico de Salud.